



## Preocupa KUO

» Standard & Poor's revisó su perspectiva a Negativa de Estable del productor de bienes de consumo, químicos y partes automotrices, Grupo KUO, que preside Fernando Senderos Mestre, aunque confirmó sus calificaciones de riesgo crediticio de largo plazo en escala global de "BB" y en escala nacional —CaVal— de "mxA".

También confirmó sus calificaciones de deuda en escala global de "BB" y en escala nacional de "mxA" de las notas senior no garantizadas de la empresa.

Según S&P, su calidad crediticia se ha deteriorado como resultado de condiciones económicas más débiles, bajos precios del petróleo y el impacto correspondiente de los precios de productos petroquímicos, así como la volatilidad del tipo de cambio.

Por consiguiente, el desempeño de los indicadores crediticios clave ha estado por debajo de sus expectativas previas. Lo anterior, dice, aunque prevé cierta mejoría en los próximos dos años, pero considera que la recuperación podría ser más lenta o estar limitada por una elevada volatilidad del tipo de cambio y una lenta recuperación de los precios del petróleo.